

秋

離婚して放浪して、日記を几帳面につけて句作して歩き続けた山頭火。そんな無頼にはなれないけど、今日は瀬戸内から四国に渡り、山頭火の旅をたどってみるつもりです。

~元気が最高のボランティア~「元気に百歳」クラブ

クラブだより

こころを輝いて

2015年秋号
(2015年9月5日発行)

会員数:186名
(2015年8月末日現在)

<http://v100c.org>



旅
行
け
ば
シ
ー
ズ

100 Vivid Life
元気に百歳クラブ

全国のみなさまをつなぐ「クラブだより・秋号」

表紙 絵とことば 上村禎彦さん・タイトル文字 住田道男さん

暑い夏でした。日本の夏はどうしてこんなにも暑くなってしまったのでしょうか。地球温暖化による異常気象のひとつなのでしょうか。それを防ぐための私たちの努めは?

この秋号が皆さんに届く頃には、秋風が吹き始めていることでしょう。秋は短いだけに一層愛おしくなります。今年の秋は大切に過ごしたいものです。

10月10日の秋の例会を開催すべく準備を進めております。北から南からお元気な皆様をお迎えして、美しい秋にふさわしい実り多い例会になるよう願っております。